

LICENCIATURA EN NUTRICIÓN

BIOÉTICA Y PROFESIONALISMO

REPORTE

GUÍA PARA LAS DECISIONES BIOÉTCICAS DEL PERSONAL DE SALUD

DOCENTE: VICTOR ANTONIO GONZALEZ SALAS

ALUMNA: JOSSELINE SARAHI CERDIO ZEPEDA

MARZO, 2024

“GUÍA PARA LAS DECISIONES BIOÉTICAS DEL PERSONAL DE SALUD”.

Como se comprendió tras la lectura del capítulo 6, siendo una guía para las decisiones bioéticas del personal de salud, el personal se enfrenta en su práctica diaria muchas situaciones y problemas, se abordó en este capítulo los conceptos sobre la justificación de la norma ética y que las acciones pueden tener o no un componente moral.

Una acción moral es aquella que es aceptada o rechazada por los demás como benéfica o perjudicial y, por tanto, susceptible de aprobación o condena. Y cumple las características de:

- Motivo consciente.
- Conciencia anticipada
- La decisión de alcanzar ese resultado.

El acto moral debe seguir una norma o un conjunto de normas que tienen sólo carácter general. Las normas pueden ser aplicables a diferentes casos en particular.

Se abordó también la Justificación de estas normas morales.

- La justificación social.
- La justificación práctica
- La justificación lógica
- La justificación científica
- La justificación dialéctica

Cuando un miembro del personal de salud se enfrenta a un problema en el que tiene que decidir la mejor solución, puede seguir un método que le permita resolver el problema.

Primero.

1. Presentación del problema
2. Tomar en cuenta la dignidad de la persona
3. Elementos internos y externos que acompañan a la persona o personas involucradas.
4. Opciones prácticas para la solución del problema
5. Prever
6. Conocer los valores y principios de las personas involucradas
7. Tener presente las normas legales
8. Con base en las premisas anteriores, el personal de salud procederá a la decisión final y a la acción.

En este capítulo como conclusión las acciones del personal de salud tienen en su mayoría una carga bioética que debe dirigir su conducta. En ocasiones se requiere un estudio y una reflexión muy cuidadosos del caso específico, que depende de su complejidad y de los valores de las personas intervenidas.

BIBLIOGRAFÍA

Beauchamp, L. T. y J. F. Childress, Principles of Biomedical. Ethics, Oxford University Press, Nueva York, 1989.